

## "Penyuluhan Ojeg Pangkalan: Polsek Cugenang Ajak Patuhi Peraturan Lalulintas demi Keselamatan Bersama"

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Nov 11, 2023 - 09:13



Polres Cianjur Polda Jabar - , Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur turut aktif dalam memberikan penyuluhan kepada para ojeg pangkalan. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk upaya kepolisian dalam mengedukasi dan meningkatkan pemahaman para pengendara ojeg mengenai pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen

melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, sambil memberikan apresiasi kepada personel yang terlibat.

Penyuluhan kepada para ojeg pangkalan ini dilakukan dengan tujuan untuk menciptakan kesadaran dan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas, sehingga dapat meningkatkan keselamatan dalam berlalu lintas. Personel Polsek Cugenang memberikan informasi mengenai aturan-aturan lalu lintas yang berlaku, etika berlalu lintas, dan pentingnya penggunaan helm sebagai langkah preventif.

Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi menyatakan, "Ojeg pangkalan memegang peran penting dalam mobilitas masyarakat. Melalui kegiatan penyuluhan ini, kami berupaya untuk meningkatkan kesadaran mereka terhadap pentingnya berlalu lintas yang aman dan tertib."

Selama kegiatan, personel Polsek Cugenang juga memberikan kesempatan kepada para ojeg pangkalan untuk berdiskusi, bertanya, dan berbagi pengalaman terkait lalu lintas. Hal ini menciptakan suasana interaktif yang lebih efektif dalam mentransfer pengetahuan dan menyampaikan pesan-pesan keselamatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi kepada Polsek Cugenang atas inisiatif penyuluhan ini. "Penyuluhan kepada ojeg pangkalan adalah langkah positif untuk menciptakan lingkungan berlalu lintas yang lebih aman. Edukasi ini menjadi investasi untuk keselamatan bersama di jalan raya," ucapnya dengan penuh dukungan.